

Pressespiegel

Medium: Frankenpost
Datum: 18. September 2015
Link:

Von Freitag, 18. September, bis Montag, 21. September

Kirchweih in Höchstädt



Geschicklichkeit, Schnelligkeit und Teamfähigkeit sind bei den Gaudispielen zur Kirchweih gefragt.

Auf die bevorstehende Kirchweih in Höchstädt freuen sich nicht nur die Einheimischen, sondern auch viele Besucher aus nah und fern. Denn die Gaststätten in Höchstädt bieten wieder eine Vielzahl an schmackhaften und leckeren Speisen an den vier Tagen an. Der Auftakt ist bereits am Freitagabend.

Kuchen fehlen. Tischreservierungen zum Kirchweihwochenende sind empfehlenswert.

Am Samstag findet auch der Kirchweihmarkt in Höchstädt statt. Zahlreiche Fieranten präsentieren ihr Warenortiment. Zum Frischschoppen können sich die Besucher mit frischen Weißwürsten stärken und gegen Mittag stehen

die Musikanten „BaHoPa“ mit Live-Musik.

Am Sonntag findet seit langem wieder ein Festzug vom Oberdorf zur Peter-und-Paul-Kirche statt. Diese Tradition lässt man neu aufleben. Um 9 Uhr feiert die Gemeinde einen feierlichen Festgottesdienst zur Kirchweih.

Am Wochenende ziehen die Gäste bei der „HB-Tour“ durch die Gaststätten. Vom Hauptnamen her beginnen nämlich alle Schenken mit einem „H“ oder „B“, daher die Bezeichnung „HB-Tour“. Dazu gehören „Bauern“ (Gasthof Rotes Ross), „Höhl“ (Gaststätte Klüspert), „Houng“ (Gasthof Reichsadler), „Bierner“ (Gasthof Einhorn) und „Hübl“ (Berggaststätte Schloßhügel).

Am Kirchweih-Sonntag, 20. September, versprechen um 14 Uhr die Gaudispiele Spaß und gute Unterhaltung. Im Areal rund um die Fun-Arena und den Sportplatz der Turngemeinschaft sind die „Spretnisch 7“ als Vorjahressieger Ausrichter der diesjährigen Kirwa-Spiele. Verschiedene Gruppen aus Höchstädt oder der Umgebung treten dabei an.

Am Kirchweihmontag treffen sich die „Kärter“ zum Schafkopfen. MD

Genussvoll feiern nach alter Tradition

Wildspezialitäten aus dem eigenen Revier serviert der Gasthof „Rotes Ross“ am Samstag ab 18 Uhr. Unter anderem stehen auch Bauerngänse, Bauernente und Hase auf der Speisekarte. Die Fischliebhaber kommen ebenfalls auf ihre Kosten, denn es werden auch Karpfen und Forelle angeboten. Und zur Kirchweih dürfen in keinem Fall die selbstgebackenen „Küchle“ oder die verführerischen Gänsebrust und diverse Grillgerichte zur Auswahl. Selbstverständlich ist auch für Kaffee und Kuchen gesorgt. Gegen 14 Uhr findet die große Verlosung zugunsten der Bürgerstiftung Fichtelgebirge statt. Die Besucher können Preise im Gesamtwert von über 1000 Euro gewinnen. Spaß und Unterhaltung garantieren außerdem ein Glücksrad und ein Kinderkarussell. Anlässlich der Kirchweih unterhalten



Der Festgottesdienst zur Kirchweih findet am Sonntag um 9 Uhr in der Peter-und-Paul-Kirche in Höchstädt statt. Fotos: C. Michael